

芸術鑑賞会 (兼3年生を励ます会)

10月24日(火)午後、霧島市民会館で芸術鑑賞会(兼3年生を励ます会)を実施しました。最初に1,2年生から、目前に受験を控えた3年生へ「それぞれの夢に向かって羽ばたいていって欲しい」との激励のメッセージと「翔」文字を描いた万羽鶴が贈られました。さらに、3年生が入学してからの思い出の映像が流れると会場からは大きな歓声が上がりました。そして、3年生を代表して、前生徒会長の大野君から1,2年生へ「最後まで目標に向かって頑張っていきます」という決意とお礼の言葉が返され、引き続き、NHK交響楽団の金管トッブメンバーによるプラスアンサンプルの調べに聴き入りました。



公開授業

～「かごしまの教育」県民週間～

・・・「かごしまの教育」県民週間に合わせて、10月25日(水)午後、国分高校で公開授業を実施しました。今年度は、県からAL(アクティブラーニング)研究員に指名された国語、地歴・公民、数学、理科、英語、5教科の先生方が、「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた先進的な授業に取り組みました。当日は、教育委員会、小中学校、高等学校の各先生方、そして保護者の方々も多数のご来校をいただきました。ここでは、各教科の授業風景を紹介します。



国語の授業



世界史の授業



理数生物の授業



コミュニケーション英語IIの授業



理数数学IIの授業

お知らせ

○11月4日(土) 10:30~12:30

夢を叶える高校フェア

& 霧島仕事雑新(高校・企業発見)

中学生とその保護者対象に、シビックセンターにおいて市内5校による合同説明会や地元企業の紹介を実施します。当日参加でも構いません。楽しいイベントもありますので是非ご来場ください。